
PROPONENTES - CICLO 2013
Reacondicionamiento de Club Cordón

Juan Capozzolo participa de la Comisión 
Directiva del Club Cordón. Resaltó que fue 

muy  importante ganar el Presupuesto 
Participativo (PP) para mejorar las instala-
ciones de la institución y poder ofrecerle 
más actividades al socio. En el Ciclo 2013, 

la propuesta de obras de acondicionamien-
to del local fue votada por 525 personas, 
asignándosele un monto de $ 2.500.000.

¿Qué los llevó a presentar la 
obra?
El primer motivo fue un 
hecho lamentable en la 
parte deportiva que involu-
cró una muerte. Además 
pasaron otras cosas que nos 
hicieron recapacitar, ver que 
que no era la senda por la 
que estábamos, que tenía-
mos que cambiar. Hace 
muchos años que no se 
hacen obras en el club, y 
queríamos reformarlo para 
darle más participación a los 
socios, porque lo único que 
se les brinda es el basquet-
bol a nivel profesional y las 
formativas, aunque éstas 
últimas no de una forma 
dinámica.Cuando vimos el 
PP y al ser un club relativa-
mente modesto, nos intere-
só ver qué se podía hacer 
con ese dinero, hablamos 
con el arquitecto y dijo que 
podíamos ampliar la parte 
locativa del gimnasio para 
darle más actividades al 
socio.

¿Cómo se enteró de la 
posibilidad de presentar un 
proyecto al Presupuesto 
Participativo?
Nos enteramos por la 

prensa y vimos que otros 
clubes también habían 
participado en otros años e 
hicieron cosas importantes 
en su infraestructura. Luego 
sacamos de la página las 
bases con anticipación y nos 
propusimos luchar para 
lograrlo.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
Hablamos con arquitectos 
conocidos, les consultamos 
con ese dinero que se podía 
hacer, ver si lográbamos 
llegar a lo que pretendíamos 
y si era viable.¿Recibió 
ayuda en la elaboración de 
la propuesta?Yo fui y 
consulté a los arquitectos 
del Centro Comunal, me 
explicaron los alcances de 
las propuestas, a lo que se 
apuntaba. Esos datos se lo 
trasmití a nuestro arquitecto 
y él la armó.

¿Cuáles son los beneficios 
que presenta? ¿Y las princi-
pales expectativas que se 
tienen a partir de su ejecu-
ción?
Lo que apuntamos es a tener 
más capacidad locativa de 
gente, mejorar el gimnasio, 

renovar los vestuarios que 
ya están obsoletos y mejorar 
la calefacción. Pensamos en 
dar más posibilidades, que 
vengan más chiquilines y 
hace un tiempo empezamos 
con básquetbol femenino, 
que antes no teníamos. Al 
haber más capacidad, 
podemos coordinar los 
horarios para que hayan 
más actividades. Cordón 
tiene muy pocos socios en 
relación a la cantidad de 
hinchas, porque no se les da 
nada como contrapartida y 
eso es lo que queremos 
ofrecerles. Por otro lado, es 
beneficioso desde el punto 
de vista económico porque 
pueden haber más ingresos, 
que nos permitirán tener 
mejores técnicos y mejores 
preparadores físicos.

¿Recuerda cómo se sintió al 
enterarse que su propuesta 
había sido electa?
Muy contentos. Luchamos 
para que el socio y los 
hinchas acompañaran, 
hicimos una  campaña “boca 
a boca” y cuando llegó el día 
de la elección, vimos que 
había mucha gente conocida. 
El escrutinio se hizo acá en 

el club y no nos decían nada 
de cómo íbamos, tuvimos 
que esperar. Cuando nos 
enteramos que salimos 
segundos en la zona , nos 
sentimos muy contentos y 
con un gran apoyo. Creo que 
cuando la gente vea que se 
están haciendo obras, se va 
mover, van a colaborar y se 
van poder seguir haciendo 
más obras.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramienta?
El club no podía conseguir 
esa cifra por sus propios 
medios, y esto dio una 
inyección de alegría para 
motivarse en hacer cosas y 
eso se ve en la gente, que 
hay una expectativa diferen-
te. Estamos muy contentos 
con el trato, la contención 
que nos han dado,  y todo lo 
que se movió con el PP nos 
dejó muy contentos. 

Juan Capozzolo


